

Bülach, im Februar 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben Mutter

# Hedwig Mauerhofer-Fierz

8. Juli 1922 – 2. Februar 2015

so reichlich erfahren durften.

Einen speziellen Dank richten wir an

- das Pflegepersonal der Pflegewohngruppe Gringglen für die liebevolle Betreuung und Pflege
- Dr. med. Jürg Zollinger und der Spitex für die langjährige Betreuung
- Herrn Pfarrer J. Spielmann für seine einfühlsamen Worte an der Abschiedsfeier
- Frau S. Rathgeb für das Orgelspiel
- Verwandte, Nachbarn und Freunde, für die Blumen, tröstenden Karten und Briefe sowie die Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

*Die Trauerfamilien*